

NOMBRE DEL ALUMNO: JORGE LUIS GERONIMO DIAZ

MATERIA: SOFTWARE APLICADO A LA CONTABILIDAD

TRABAJO: ENSAYO

NOMBRE DEL PROFESOR: LEGMY YANETH SANTIZO ESPINOSA

LICENCIATURA: CONTADURIA PUBLICA Y FINANZAS

**CUATRIMESTRE: SEXTO** 

Frontera Comalapa a 09 de julio de 2022

## SOFTWARE CONTABLE

En el siguiente documento hablaremos sobre un tema de mucho interés sobre todo en el ámbito empresarial, estamos hablando del software contable, este se ha vuelto de mucho interés, juega un rol muy importante en la contabilidad ya que a sido de gran ayuda y de mucho apoyo y que ha sido necesario para actualizarse, ha sido una forma de innovación que se implemento desde hace mucho tiempo en el ámbito empresarial para llevar los registros contables sistematizados, ahorrar tiempo, dinero y la posibilidad de errores humanos, ha hecho el trabajo más sencillo al personal y ha dado muchos beneficios a la contabilidad por ello habláremos de este sistema software .

El sistema software contable es una aplicación informática que utiliza métodos sistemáticos para tratar los datos contables de una empresa u organización, es decir, tiene el objetivo de simplificar y facilitar las tareas contables, registrando y procesando todas las transacciones históricas de la entidad utilizando métodos sistemáticos. Para que estos se lleve a cabo solo hay que ingresar la información requerida y el programa se encarga de realizar los cálculos necesarios, este se convirtió en una solución digital para reducir, tiempo, dinero y la posibilidad de errores humanos, otra de las cosas, es que permite generar de forma automática todos los archivos de comprobación fiscal que se deben entregar al SAT, es un programa que se adapta a todas las necesidades de cada empresa y ha brindado soluciones a los cambios fiscales que han dispuesto las autoridades, ha permitido el ahorro en gastosa operativos, ha optimizado el flujo de trabajo ya que ha reducido las horas de trabajo del personal para preparar los datos contables, se ha convertido en una herramienta esencial para los procesos contables de las empresas ha vuelto el trabajo más simple, existen diferentes tipos de programas contables, cada paquete contable tiene sus propia combinación de característica.

Para que un sistema software contable pueda operar es necesario que el ordenador cumpla con una serie de requisitos, son los siguientes: que el sistema Windows sea del 7 en adelante, procesador core i3, memoria RAM de 4GB, disco duro de 10GB de espacio , monitor 1024x768, conexión a internet LAN no se recomienda wifi. Un sistema contable tiene una estructura siguiendo pautas de información que hacen que sea más fácil de entender la información que contienen, con el fin de que se vea de una manera clara la situación financiera de la empresa, en dicho sistema podemos encontrar los siguientes elementos: Actividad financiera, que consiste en llevar un registro de la actividad diaria de la empresa, el siguiente es el Orden de la información, este consiste en establecer un

orden que va llegando a la empresa, una vez ingresando la información financiera, sea cual sea la operación el sistema contable la ordena y le asigna un valor monetario.

Para la instalación de un sistema CONTPAQi necesario cumplir algunos requerimientos del equipo y requisitos generales, para poder instalarlo es necesario tener instalado SQL server 2005/ 2008/ 2008 R2/ 2012, versión de office 2007 a 32 bits, el sistema CONTPAQi tiene un nuevo componente, se trata de el administrador de documentos digitales (ADD), que es el que se encarga del almacenamiento local y la administración de documentos como facturas o sobre-recibos, también cuenta con un editor de formas conocido como formatos digitales, que es el que se encarga de visualizar, imprimir y entregar comprobantes fiscales por internet y también los comprobantes fiscales tradicionales, para poder revisar los archivos PDF hay que asegurarse de tener instalado Adobe Reader o alguna otra aplicación.

Para la creación de la empresa en la aplicación escogida se inicia ingresando los saldos iníciales, los cuales se crean bajo los siguientes pasos: dar de alta la empresa con fecha de un ejercicio anterior, cargar el catalogo de cuentas, generar una póliza de apertura de saldos iníciales, cargar la póliza de apertura de saldos iníciales y realizar el cierre del ejercicio. Este sistema CONTPAQi maneja el llamado periodo de ajuste, que es el periodo en donde se pueden hacer ajustes relacionados con el cierre del ejercicio.

Una vez analizado el tema llegamos a la conclusión que el sistema software contable ha sido de gran ayuda en el ámbito empresarial, ya que ha sido una innovación que ha cambiado la forma de trabajar de las empresas, ha simplificado la forma de trabajo y a disminuido el tiempo y trabajo administrativo en las empresas, a cambiado la forma en cuanto a trabajos que antes se hacían de forma manual, ahora todo es sistematizado solo hay que ingresar la información financiera y el sistema se encarga de hacer las operaciones correspondientes, evitando así errores que se podrían dar haciéndolo de forma manual y de esta forma hace que el trabajo o sea tan tedioso y el personal pueda trabajar de una forma más optima y se pueda evitar cometer errores que podrían afectar tener consecuencias para la información en la empresa, pues este sistema se trata de una aplicación informática diseñada para llevar un control administrativo de una empresa.